

Copiapó, Vallenar y Tierra Amarilla tienen panoramas invernales

VACACIONES. Entregaron detalle de actividades.

Redacción
 cronica@diariodeatacama.cl

Con la llegada de las vacaciones de invierno, son diversos los panoramas que ofrecen las comunas de Atacama con la idea de que los niños y familias puedan compartir y tener un grato momento.

A continuación tres datos de lo que se está desarrollando o lo que se va a desarrollar en tres comunas.

MUNICIPIO DE COPIAPÓ

Rutas patrimoniales, box y defensa personal, skate, taller de barbería y maquillaje, tardes de cine y muchas sorpresas más forman parte de la parrilla de actividades que presenta el Municipio de Copiapó para estas vacaciones de invierno. El alcalde de la comuna, Marcos López, indicó que "invitamos a toda la comunidad a revisar y participar de todas las actividades gratuitas que tenemos para estas vacaciones".

Entre las novedades para este año, destaca la Oficina Municipal de la Juventud que implementa un taller de automaquillaje, uno fue ayer y otro es este jueves 27 de junio en el Centro Cultural. A lo anterior se suma el taller de barbería Master Class el 25, 26, 27 de junio en el mismo recinto.

Hoy 26 de junio la oficina también desarrollará una jornada holística para jóvenes a partir de las 18:00 horas. Para las personas amantes de las artes manuales se hará un taller de encuadernación el 4 de julio a partir de las 15:30 horas. Todas estas actividades previa inscripción al WhatsApp +56 9 8862 6698.

Para las y los más deportistas podrán participar del taller de senderismo "Ascensión al Morro" el 13 de julio y la cíclicada familiar "Vacaciones en Bici" el próximo 6 de julio que partirá desde el Estadio Techada Orlando Guaita.

Entre las actividades organizadas por el equipo del Estadio Atlético Ramón Tapia Chambilla destacan el taller de box, defensa personal y psicomotriz para niños de 6 a 15 años, taller de hockey formativo, taller de baby fútbol, taller de básquetbol, entre otros talleres.

En el área patrimonio se destaca el Trekking Duna La Ballena organizado por la Oficina Municipal de Asuntos Indígenas y Turismo. Bici Tour "Pedaleo Copiapó" y el popular tour al cementerio. Para este año, la oficina innovó en un city tour para personas ciegas.

En el Centro Cultural Atacama destacan talleres de yoga infantil, taller de circo, cuentacuen-

tos, taller de pintura, taller "reconociendo formas de Atacama", taller "Creando Nuestra Fauna Local", taller pequeños arquitectos y taller pequeños exploradores. Para inscripciones deben enviar un correo a culturacopiapó@gmail.com

Para todos los horarios y actividades de vacaciones de invierno pueden revisar las distintas redes sociales de la Municipalidad de Copiapó como son Facebook, Instagram y Twitter.

MUNICIPIO DE TIERRA AMARILLA

El Municipio de Tierra Amarilla tiene una parrilla de actividades enfocadas para el adulto mayor, las familias y los más jóvenes. La Dirección de Desarrollo Comunitario (Dideco), a través de la Oficina del Adulto Mayor, tendrá actividades recreativas de autocuidado para adultos. La primera se realizará el 8 de julio en la Escuela Víctor Sánchez Cabañas con tutorías y charlas recreativas a jóvenes estudiantes y adultos mayores, el 10 de julio se realizará un conversatorio para dar a conocer los derechos de los mayores de edad y una convocatoria para todo el público, donde habrá charlas de autocuidado y actividades de Reiki.

Por su parte, el Departamento de Cultura y Patrimonio está



EL CECREA DE VALLENAR INFORMÓ SUS ACTIVIDADES.

3 días dura el taller de barbería en Copiapó. Partió ayer, sigue hoy y termina mañana.

organizando recorridos en terreno para los jóvenes de los establecimientos educacionales a la Mina Tránsito y al Observatorio Inca de Oro, ambas programadas para la segunda semana de Julio y que tiene como fin ser una actividad recreativa a los alumnos en las vacaciones de invierno.

Además, el municipio tiene varios talleres deportivos gratuitos a la comunidad para los diferentes públicos. De lunes a viernes entre las 17:00 a las 18:30 se realizarán clases de fútbol a jóvenes entre 10 a 16 años en el Estadio Eladio Rojas con el ex jugador profesional, Tino Rossi.

Asimismo, se realizarán talleres de patinaje artístico los viernes a las 17:00 horas y el sábado a las 10:00 horas en la Plaza Balmaceda, clases de zumba los martes y jueves a las 18:00 horas en la Sede El Escorial, talleres de atletismo y acondicionamiento físico en Estadio Eladio Rojas des-

8 de julio parten actividades de autocuidado para adultos mayores en Tierra Amarilla.

de las 16:30 horas y taller de judo los días lunes, miércoles y viernes entre las 19:30 hasta las 21:00 horas en la Sede Pirquineros de Tierra Amarilla.

CECREA VALLENAR

El Centro de Creación Artística, CECREA Vallenar, de la Secretaría Regional Ministerial de las Culturas, las Artes y el Patrimonio de Atacama, invitó a niños, niñas y jóvenes (NNJ) a participar en sus laboratorios gratuitos inscribiéndose a través del WhatsApp +56 9 4267 6937 o en www.vivececreavallenar.com.

Gastronomía, botánica, pintura, danza, música, literatura, medicina ancestral, tecnología y robótica, son sólo algunos de los talleres que se están realizando para disfrutar en estas vacaciones de invierno, compartiendo experiencias que estimulan la creatividad a través de la confluencia de las artes, la sustenta-

3 actividades de laboratorio contempla el Cecrea Vallenar. Unas partieron ayer.

bilidad, la tecnología, y las ciencias.

"Semillas del Sabor" es un laboratorio de cocina y gastronomía dirigido a NNJ de 07 a 19 años que se realizó ayer y se volverá a hacer el martes 02 de julio desde las 16:00 horas en el Cecrea que está ubicado en calle Tuna 2051.

"Música Pintada" dirigido a NNJ de 12 a 19 años hoy miércoles 26 de junio y 3 de julio desde las 16:30 horas te invita a generar obras de arte inspiradas en la música. "Chatarrap" te enseña a crear máquinas sonoras a partir del reciclaje ayer martes 25 de junio y el 01 y 02 de julio desde las 11:00 horas.

Taller de robótica es otro de los talleres que puedes disfrutar y que está dirigido a NNJ de 10 a 19 años del 01 al 05 de julio a las 10:00 horas. "Botiquín de Invierno" jueves 04 y viernes 05 de julio desde las 10:30 horas desde los 07 a 19 años. 